



「Melting Point102」 山中宣明 / 公益社団法人二科会 茨城県美術展覧会 委員事務



本日のロータリー・ソング  
「四つのテスト」

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を  
深めるか
4. みんなのために  
なるかどうか



◆ 本日のプログラム ◆

各委員長の退任挨拶②

◆ 今後の予定 ◆

- 6/17プログラム 各委員長の退任挨拶③及び、倉沢GN
- 7/1プログラム 祝事 新役員就任挨拶

- 6/24プログラム 会長、幹事、SAAの退任挨拶及び、タスキ交換
- 7/8プログラム 新委員長就任挨拶①

◆◆◆ 例会記録 2014年6月3(火) 晴 ◆◆◆

**点 鐘** 杉野会長  
**国歌斉唱** 君が代  
**ロータリーソング** 奉仕の理想  
**ゲスト** ガバナー補佐：大塚 令昌さん  
 幹事：倉持 功典さん  
 ホアン・ティハイ・ユエンさん(米山奨学生)

**出席報告** 渡利委員

会員数	出席数	出席率	出席免除	先々週の訂正出席率
38名	31名	83.78%	3名 ※1 ※2	91.89%

※1：クラブ定款第9条第3節 ※2：クラブ細則第11条

**欠席** 工藤さん 佐伯さん  
 真鍋さん 倉沢さん  
 ※1 八木さん ※2 波多野さん 野上さん

**会長報告**

今日は6月の第1週目の例会ですが、いよいよ今年度の最終月に突入しました。スポーツ界では大変ビックな嬉しいニュースが舞い込んで来ました。一つはアメリカの男子ゴルフツアーで松山選手が日本人として4人ですが、見事に優勝し世界ランクが13位になった事です。是非、過去最高順位のジャンボ尾崎の5位を越えて欲しいと思います。

もう一つは、一般的には認識度が薄いのですが、

男子バドミントンにて団体戦の国別対抗議（トマス杯）で初優勝した事です。今から66年前に出来たこの大会もバドミントンが国技のインドネシアやマレーシア、そして最近では中国が圧倒的に強かったのですが、この群雄割拠を制しての優勝はサッカーの世界カップの優勝と同じ様な価値があると思います。個人的にはメモリアル・イヤーになりました。また、本日は、大塚ガバナー補佐がお見えになっていますが、一年前に会長の事前準備という事で、初めて「一言主神社」を見に行ったのを思い出しました。その時の記念に無事に会長職が出来る様、すぎる思いで数珠を買いましたが、本当に今期は色々な事があったのですが、御利益のおかげで今の所までは、何とか問題をクリアして来ましたので、このまま後1ヶ月は無事に職務を全う出来る様、願っています。

最後に、今日は月の第1例会です。名残惜しいのですが、今期最後になるであろう定例の理事会を行いますので、理事の方の居残りをお願い致します。

会長 杉野 訓男 幹事 神山 直規 SAA 山崎 恭弘

例会日：火曜日 12：30～13：30 例会場：〒301-0011 龍ヶ崎市横町4209 常陽銀行竜崎支店2階  
 竜ヶ崎ロータリークラブ (R1第2820地区第7分区) 創立1959年11月25日  
 E-mail: starall@beige.ocn.ne.jp ☎090-3335-7349 ホームページ http://ryugasaki-rc.org/  
 スポンサークラブ：土浦ロータリークラブ 姉妹クラブ：仙台東ロータリークラブ

### 幹事報告

#### 会報回覧

- ・仙台東RC及び、水戸西RC 水戸RC 水戸東RC
- ・次年度事業報告書未提出の方よろしくお願  
いします。

#### ・例会変更

印西RC

6月11日(水)→6月10日(火)

～6月11日(水)親睦旅行

6月25日(水)12:30柏屋→6月25日(水)

夜間例会18:00  
柏屋に振り替え

### 委員会報告

#### ・菊地雑誌委員長

- ・世界に開かれたロータリーの親睦活動  
(P7～)

ロータリー親睦活動月間につき親睦事例

- ・ポリオ撲滅あと少し (P22～)

ポリオ撲滅の歴史

- ・ありがとうロータリアン! (P30～)

第2のふるさとの恩返し 最終回 米山  
奨学生の思い

- ・ロコモとロータリー (P59)

「ロコモ」って知ってますか。

- ・ロータリアンの友情に感謝 (P64)

- ・わがまち…そしてロータリー (P65～)

富岡製糸場について

- ・中嶋次年度会長

次年度理事会を来週開催しますのでよろ  
しくお願ひします。

- ・沼野次年度親睦委員長

本日次年度親睦会を開催しますので居残  
りお願ひします。

### プログラム内容

- ・大塚ガバナー補佐の年度末御挨拶

- ・ホアン・ティハイ・ユエンさん

(米山奨学生) 研修旅行のご報告

### 点 鐘 杉野会長

## 第7分区ガバナー補佐 年度末御挨拶

大塚 令昌 さん (水海道RC)



本日は、竜ヶ崎ロータリークラブの例会へお邪魔致します。

昨年度、坂寄ガバナー補佐より第7分区補佐を引き継ぎまして手探り状態にて始まったこの1年間でしたが、2013-14年度の地区大会も無事終わり、またIMも無事終了する事が出来、私の任期も残り1ヶ月となってまいりました。私も80歳と云う年齢で業務を遂行して参りましたので、この1年間不手際等が御座いましたらロータリー精神及び後期高齢者に免じてご容赦の程宜しくお願ひ致します。この1年間は皆様方には多大なご協力とご支援を頂きました事厚く御礼申し上げる次第で御座います。又、分区行事のIMにおきましても沢山の皆様のご参加を頂き誠に有難うございました。

先月には水戸の中川楼にて新旧ガバナー補佐の引き継ぎ式も無事終わり、竜ヶ崎クラブの倉沢ノミニーにもお越し頂き抱負を聞かせて頂きました。

今年度の公式訪問について少しお話をさせていただきます。長谷川ガバナーの公式訪問の意向と致しましては各クラブ毎に訪問を考えておりましたが、取手・藤代クラブが合同で行いたいとの事でしたのでこの2クラブのみ合同で行い、残りのクラブに於きましては各クラブ毎にお邪魔させて頂きました。色々問題があるクラブもあれば、竜ヶ崎クラブをまわらせて頂き感じたことは、クラブ協議会・現況報告書等良く出来ていたと感心致しました。

この1年間補佐と云う仕事を通じ、色々な事を勉強させて頂きました。この経験を今後のロー

タリー活動に活かしていければと思います。

最後になりますが、竜ヶ崎ロータリークラブの55年の実績、今後の益々のご発展、倉沢ガバナノミニニーのご健康とご成功をご祈念申し上げます。

また、木村功パストガバナーのご逝去に際しましてお悔み申し上げます。

竜ヶ崎ロータリークラブ会員の皆様方、1年間お世話になり有難うございました。

## 米山奨学生卓話

### 楽しい思い出が溢れる研修旅行

ホアン・ティハイ・ユエンさん（米山奨学生）



皆さんこんにちは。

奨学生のユエンです。皆さんお元気でしょうか。

昨日は暑かったですが、今日は涼しくなり、これからもずっと涼しくなるといいですね。

先々週の土・日（5月24日、5月25日）で、沼津の米山梅吉記念館に行ってきました。その後、湯村ホテルに泊まり、翌日に、武田神社、西湖癒しの里を見学しました。一泊2日間の研修旅行でしたが、とても楽しかったです。

私は、乗り物に弱いです。ベトナムでは、オートバイクや自転車が普通なので、子供の時から車やバスに乗ることがほとんどなかったです。日本に来て、極力車やバスに乗ることを避けました。特に、山登りの道といったまっすぐではない道は、とても苦手です。今回の研修旅行では、静岡県や山梨県に行くので、バスで移行することがほとんどです。もし、バスに酔ったら、皆さんに大変ご迷惑をかけるので、とても心配しました。しかし、行くときは、バスの中で、楽しく自己紹介をし、帰るときも、加えて、バスの運転手さんが安全運転を務めていただいたおかげで、車に酔うことなく、楽しい旅でした。

米山梅吉記念館やお墓参りが終わった後、湯村ホテルでは、一泊泊まりました。ホテルに入る前に、バスの中で、湯村ホテルは日本で三番目にキレイな庭園があると聞いたので、ワクワクして、ホテルに到着しました。ホテルの玄関に着いた瞬間、庭園を眺め、きれいだと、留学生である私達が誰もが思うことでした。

また、宴会の料理がおいしかっただけでなく、久野さん、崔さんをはじめ、みなさんの歌声の素晴らしさに驚きました。仕事や研究等が忙しくても、遊ぶ時は思う存分に遊んでいることを学びました。皆さんオンオフの切替えは素晴らしかったです。

翌日、西湖癒しの里根場を見に行きました。昔の日本人の営みは遊び心満載と感じました。家の床は夏には涼しく、冬には温かいそうです。家の周りは花がたくさん咲いています。お婆ちゃんたちが作った着物、手編みのバック、シルクからできた小物もとても素敵です。また、そこから眺める春夏秋冬の富士山はきっと美しいでしょう。こうやって、自然を活かしながら、共に生活していた昔の日本人の豊かな心を知りました。

バスに戻る途中で、秋山さんにおごっていただいたマンゴーのアイスクリームが最高におい

しかったです。あ、ついでに、そこのアイスクリーム屋さん、茨城県から来ましたと言ったら、おまけにスペシャルなプレゼントがもらえました。

私達は、思いっきり、遊び存分な2日間ではなかったです。米山梅吉記念館では、米山梅吉さんの生涯、生活、奉仕活動等を写真や実物で見ることができました。記念館でしか見ることができない貴重な体験でした。さらに、みなさんと輪になって、手と手をつなぎました。ガイドさんは左手を挙げてくださいと言いました。結果、誰もが、両手を上げることになりました。最初になんで？おかしいかと、戸惑っていましたが、そこで深い話を学びました。左手は自分の人生を支え、右手は誰かに支えられています。人はこうやって生きているのです。確かに、子供の時から両親や周りの人に育てられました。日本に留学してからは、自分の生活を自分で支えるだけでなく、家族に加えて、教員、先輩、後輩、友達、バイト先の皆さんに支えられてきました。今の大学の先生や友達、そして、これからはロータリー米山の皆さんに支えられていきます。

今回の研修旅行を通して、ロータリー米山が大事にしている精神、皆様との交流から様々な刺激をいただき、私にとって、大変に有意義な旅でした。今回の研修旅行を企画していただいた島根総括委員長、久野前総括委員長をはじめ、委員会の皆様、学友会の皆様に心から感謝いたします。皆様と楽しい思い出がたくさんできてとても嬉しかったです。竜ヶ崎クラブの皆様ともぜひこのような交流ができれば嬉しいなと思います。これからもよろしくお願いします。

ありがとうございました。



## お誕生日

おめでとうございます。

阿部 孝義さん(6日)

若井 毅さん(17日)



## ニコニコボックス

本日の合計

10件 ¥29,000

本年度累計

462件 ¥1,399,000

¥5,000

・菊地さん 大塚ガバナー補佐一年間御苦労様でした。

・若井さん 誕生日祝いを頂きました。

¥2,000

・渡利さん 大塚ガバナー補佐ご一行を歓迎して。

・阿部さん 誕生日祝いを頂きました。早退します。

・岩田さん 奥様誕生日祝いを頂きました。

¥3,000

・滝澤さん 結婚記念祝いを頂き、遠い昔の日を思い出しました。有難うございます。

・中嶋さん 結婚記念日祝いを頂きました。

・山崎さん 週報に写真が載りました。

・小島さん 妻の誕生日祝いを頂きました。

¥1,000

・櫻井さん クラブ協議会欠席でした。